

Después de haber disfrutado mucho, los/as alumno/as de MU están de vuelta en casa

07/02/2013

Ayer a la noche llegaron los/as alumnos/as de MU a casa desde Formigal. Después de haber podido disfrutar de 3 días de esquí o snow, han vuelto satisfechos y sin lesiones.

Ha sido una salida perfecta para gozar de la nieve, ya que además de tener suficiente nieve, había muy poca gente en las pistas (ventaja de ir entre semana)

El lunes y martes, el tiempo acompañó, pero el miércoles nevó muchísimo y tuvimos que volver antes de lo previsto para evitar problemas en la carretera.

La próxima salida de esquí que organizará el Servicio de Deportes será a Sant Lary entre los días 8-10 de marzo. ¡Anímate!

